

EKSPOS

Relawan Kota Malang Dapat Kado Helm Pada Operasi Keselamatan Semeru 2022

Achmad Sarjono - MALANG.EKSPOS.CO.ID

Mar 8, 2022 - 18:22



MALANG KOTA – Salah satu bentuk kepedulian Kapolresta Malang Kota, Kombes Pol Budi Hermanto memfasilitasi relawan dalam kegiatan sehari-hari agar aman dalam berkendara roda dua, kali ini Polresta Malang Kota memberikan helm SNI (Standart Nasional Indonesia).

Pemberian helm SNI oleh Kapolresta Malang Kota kepada relawan Kota Malang kali ini juga sebagai bentuk kampanye pada Operasi Keselamatan Semeru 2022 untuk disiplin berlalulintas.

Hal tersebut seperti diungkapkan oleh Kapolresta Malang Kota Kombes Pol Budi Hermanto melalui Kasi Humas Polresta Malang Kota Ipda Eko Novi saat mendampingi Kasat lantas Polresta Malang Kota Kopol Yoppy Anggi Khrisna menyerahkan Helm SNI kepada para relawan yang hadir, Senin (7/3/22).

"Ini merupakan upaya Polresta Malang Kota dalam mendorong tercapainya kualitas hidup masyarakat yang lebih baik seperti terbinanya masyarakat yang sehat, aman dan bermoral di jalan raya,"kata Ipda Novi.

Menurut Ipda Novi, ada 16 orang relawan yang mendapatkan Helm SNI diantaranya dari unsur pengaduan publik, relawan anak bangsa, relawan pendamping difabel dan relawan covid hunter.

"Para relawan ini berperan tidak hanya tertib berlalu lintas untuk diri sendiri, tetapi juga melakukan edukasi kepada masyarakat sekitarnya dalam memastikan agar masyarakat juga mematuhi lalu lintas bahkan termasuk patuh Prokes dalam upaya penganganan Covid – 19,"tambah Ipda Novi.

Sementara itu usai kegiatan pembagian Helm SNI, Kasatlantas Polresta Malang Kota Kopol Yoppy Anggi Khrisna mengatakan, kegiatan dalam rangka Operasi Keselamatan semeru 2022 kali ini Polresta Malang Kota ingin memelihara kemitraan dengan elemen masyarakat yang selama ini sudah terjalin.

"Ini upaya kami, Polresta Malang Kota dalam pelayanan yang berorientasi masyarakat dengan mengedepankan dan mengutamakan pendekatan proactive problem solving dan partnership,"jelas Kopol Yoppy

Kasatlantas Polresta Malang Kota juga mengungkapkan untuk terwujudnya kolaborasi tersebut pihaknya mengawali dengan cara pandang serta nilai - nilai masyarakat lokal dalam menyelesaikan isu bersama yang jadi perhatian masyarakat dan Polisi, dalam konteks ini, kelengkapan berkendara menjadi entry point.

"Dengan demikian, problem solving approach sebagai pendekatan community Oriented Policing merupakan sebuah pendekatan dalam memperkuat kapasitas masyarakat itu sendiri termasuk nilai - nilai citizenship,"tambah Kopol Yoppy

Kopol Yoppy berharap semoga perwakilan relawan yang hadir menerima helm kali ini dapat menjadi sumber inspirasi dan motivasi bagi yang lain.

"Harapan kami rekan – rekan relawan dapat senantiasa membudayakan tertib berlalulintas di jalan raya,dan menjadi contoh masyarakat yang lain,"pugkas Kasatlantas Polresta Malang Kota.

Sementara itu perwakilan relawan yang hadir menyampaikan ucapan terimakasih dan apresiasi kepada pihak Polresta Malang Kota yang menginisiasi acara tersebut.

"Kami perwakilan relawan mengucapkan terimakasih sekaligus apresiasi kepada

bapak Kapolresta dan bapak Kasatlantas yang telah mengundang kami untuk di berikan helm, kami sepakat dan mendukung kebijakan Polresta Malang Kota dalam rangka mewujudkan ketertiban di masyarakat sehingga dapat meningkatkan daya dukung dan daya guna untuk meningkatkan kualitas hidup bermasyarakat di Kota Malang" pungkas Sudarno. (**19/humas)